

3月うさぎ組だより

尚徳福社会
未長こぐま保育園

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりました。保育室の窓のそばの日向には、気づくと子どもたちが集まり、日向ぼっこをしています。「あったかいね〜♪」「ここあいてるよ〜おいで」と友だちと穏やかに会話をしたり、絵本を読んでのんびりしたりしています。1年前はきっと自分の場所を確保することに一生懸命になっていたであろう子どもたち。しかし、今では日差しの暖かさを感じたり、友だちのことを思いやる余裕があり成長を感じます。コロナで色々な事が制限されてきた1年間。それでも日常の小さなひとコマに子どもたちの成長がちゃんとたくさん詰まっています、とても嬉しく思います。

今年度もいよいよわすかとなりました。そう組に向けてみんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々もおもいきり楽しみたいと思います。

1年間様々なことにご協力いただき、本当にありがとうございました。

あんなこと♪こんなこと♪

子どもたちにうさぎ組の1年間でどんなことが楽しかったかインタビューしてみました！

1位 こおりおにをしたこと！

行事を差し置いてまさかの氷鬼が第一位でした！毎日お友だちとたくさん走ったよね♪

2位 消防車に乗ったこと！

普段乗ることのできない貴重な経験ができて良かったね♪(私も乗ってみたかった…)

3位 お芋ほり！運動会ごっこ！

幼児クラスになってからの初めての行事は印象に残ったようです！

他にもブランコやおままごと等をあげた子もいました♪



3月生まれのおともだち



おしらせ

★進級に向けて、3月29日(月)よりそう組で過ごします。

詳しくは月末にホワイトボードに掲示します。

★移行前に子どもたちに今までの作品を持ち帰ります。

22(月)までに大きく記名した紙袋を
用意してください。